

マーク使用で消費者にアピール

会員企業が事例報告

第2回国産材マーク推進会

日本プロジェクト産業協議会（JAPICO、三村明夫会長）森林再生事業化委員会（米田雅子委員長）が中心となつて行つてある。国産材マーク推進会の第2回国産材マーク推進報告会が東京都内で開催された。報告会ではA会員とB会員から国産材マークの許諾状況、課題等が報告された。また国土緑化推進機構から「オリンピックにおける木づかい」のPR拠点等の報告があつた。

同委員会は昨年8月に発足し、国産材マーク制度を設けることで、国産材製品であることを表示するマークの適切な使用を通じて国産材利用の重要性を普及・啓発してきた。国産材の利用推進と消費者の製品選択を促すことでの貢献を図る。あいさつで米田委員長は、「発足して8カ月経ち、会員も増えた。これも、国産材に関心を持つている企業・団体がいるからだと感じている。今後この報告会が皆様にとって価値の高い情報交換の場になるように当委員会も全力を尽くしていく」と話した。

今回、A会員8団体から報告があり、その内容は、国産材マーク制度を設けることで、国産材製品であることを表示するマークの適切な使用を通じて国産材利用の重要性を普及・啓発してきた。国産材の利用推進と消費者の製品選択を促すことでの貢献を図る。あいさつで米田委員長は、「発足して8カ月経ち、会員も増えた。これも、国産材に関心を持つている企業・団体がいるからだと感じている。今後この報告会が皆様にとって価値の高い情報交換の場になるように当委員会も全力を尽くしていく」と話した。

協和木材はバンドルごとに国産材マークのシールを張り付け、杉管柱、間柱を中心にはウスメーカーのプレカット工場に出荷している。出荷先からバンドル単位よりも製品個々



A、B会員から許諾状況などが報告された

明白になり、施主に安心してもらえるようになった。

提案としては、全国の产地と連携してムクフローリングエリアを設置する。また、木材利用ポイント対象の木製家具を配置することで木材利用ポイントとオリンピックでの木づかいのPRを図る。また、木製棚・ラックを設置して全国のオーガニック食材を販売し、日本の食文化と木の文化をPRする。